

Guide du rapport de score pour les parents

Le **South Carolina Career Ready Test** est administré à tous les élèves de onzième année et mesure les compétences les plus courantes que les employeurs considèrent comme fondamentales pour se préparer à une carrière professionnelle. Aligné sur le profil du diplômé de Caroline du Sud, le test mesure la maîtrise par l'élève des compétences fondamentales liées à l'employabilité d'une personne. Il existe quatre évaluations : Work Ready Math, Work Ready Reading, Work Ready Data, et Essential Soft Skills. En fonction des résultats obtenus à chaque évaluation, l'étudiant peut obtenir le **South Carolina Essential Soft Skills Credential** parrainé par l'État et/ou le **South Carolina Work Ready Credential**, également parrainé par l'État. Les scores combinés de tous les élèves sont également utilisés comme gage de responsabilité de l'efficacité des districts scolaires et des écoles individuelles dans la préparation des élèves à la vie professionnelle.

Évaluations

L'évaluation **Work Ready Math** mesure la capacité des élèves à utiliser des compétences de raisonnement mathématique pour résoudre des problèmes réels sur le lieu de travail, notamment en calculant des tailles, des quantités et des coûts, en évaluant les informations et les résultats pour déterminer la meilleure solution, en vérifiant l'exactitude des transactions et en informant les activités opérationnelles.

L'évaluation **Work Ready Reading** mesure les compétences en lecture des élèves, notamment en ce qui concerne l'obtention d'informations et l'application de nouvelles connaissances, le suivi des instructions dans les documents de procédure et la compréhension des règlements, des politiques et des procédures.

L'évaluation **Work Ready Data** mesure les compétences des élèves en matière d'analyse de données, notamment l'identification des tendances et des relations entre les variables, l'interprétation des données de recherche et des données opérationnelles, et l'examen des dessins techniques et des spécifications.

L'évaluation **Essential Soft Skills** mesurent les tâches et les comportements professionnels de niveau débutant, notamment la communication efficace, le professionnalisme, la réflexion critique et la résolution de problèmes, ainsi que la promotion du travail d'équipe et de la collaboration.

Évaluation	Nombre de questions	Plage de l'échelle	Plage de niveaux	Obtention d'un certificat imprimé
Work Ready Math	40	150 - 260	Niveaux 2-5	Échelle 202+ Niveau 3+
Work Ready Reading	38	150 - 260	Niveaux 2-5	Échelle 201+ Niveau 3+
Work Ready Data	26	150 - 260	Niveaux 2-5	Échelle 201+ Niveau 3+
Essential Soft Skills	61	150 - 260	Réussite / Échec	Échelle 203+

Remarque : Nombre de questions est le nombre de questions notées. Les évaluations peuvent comporter un petit nombre de questions de test sur le terrain non notées.

Le **South Carolina Work Ready Credential** est obtenu en obtenant un niveau de réussite de 3 ou plus dans les trois évaluations. Le niveau du certificat est déterminé par le plus bas des trois scores d'évaluation.

Le **South Carolina Essential Soft Skills Credential** est obtenu en obtenant au moins une note de 203 sur l'échelle d'évaluation des compétences essentielles.

Le South Carolina Career Ready Test est basé sur des critères. Ainsi, les évaluations mesurent la maîtrise d'objectifs d'apprentissage spécifiques plutôt que de comparer les résultats d'un élève à ceux d'autres participants au test.

Tous les élèves qui ont passé le test reçoivent un relevé de notes individuel imprimé qui indique leurs résultats. Les élèves qui ont obtenu l'un ou l'autre ou les deux certificats recevront également des certificats imprimés.

Interprétation des résultats

Les élèves qui obtiennent au moins le niveau 3 du South Carolina Work Ready Credential et du South Carolina Essential Soft Skills Credential répondent aux normes du profil du diplômé de Caroline du Sud et sont considérés comme prêts pour démarrer une carrière professionnelles par le South Carolina Department of Education (ministère de l'éducation de Caroline du Sud). Les élèves peuvent utiliser leurs résultats pour explorer les parcours professionnels correspondant à leur niveau sur le site suivant <https://www.onetonline.org/find/zone>.

Niveau de compétence 3 : Parcours professionnels zones d'emploi O*NET 3
Niveau de compétence 4 : Parcours professionnels zones d'emploi O*NET 4
Niveau de compétence 5 : Parcours professionnels zones d'emploi O*NET 5

Pour en savoir plus sur les zones d'emploi O*NET, visitez le site : <https://www.onetonline.org/help/online/zones>

Les élèves de onzième année qui n'ont pas obtenu au moins le niveau 3 du South Carolina Work Ready Credential ou du South Carolina Essential Soft Skills Credential ont la possibilité de repasser le test à l'automne. Avant de repasser le test, les élèves sont encouragés à suivre le **Academic Skills Courseware** et/ou le **Soft Skills Courseware** pour se remettre à niveau sur les compétences professionnelles.

South Carolina Career Readiness Test | Individual Score Report

STUDENT: Jane Doe
SCHOOL DISTRICT: Aiken
HIGH SCHOOL: Aiken High School
TEST ADMINISTRATION: Spring 2023

South Carolina students typically take the South Carolina Career Readiness Test in their third year of high school. Aligned to the Profile of the South Carolina Graduate, the test measures student mastery of foundational employability skills. The test has four component assessments. Based on the resulting score on each component assessment, the student may earn the state-sponsored South Carolina Essential Soft Skills Credential and/or the state-sponsored South Carolina Work Ready Credential. Combined scores for all students are also used as an accountability measure of school district and individual school effectiveness in preparing students for high school graduation, college, and careers.

ASSESSMENT	YOUR SCORE	POTENTIAL RANGE	YOUR SCALE SCORE	POTENTIAL RANGE
Essential Soft Skills	PASSED	PASSED (NOT PASSED)	240	150-260

CREDENTIAL STATUS Based on your scores, you earned an Essential Soft Skills Credential. **Date Credential Awarded** 04/10/2023

UNDERSTANDING THE ASSESSMENT, SCORES, AND CREDENTIAL

Essential Soft Skills Assessment
Measures foundational work habits and employability skills that employers commonly indicate are essential in employment and job readiness, including cooperating with others, resolving conflict and negotiating, solving problems and making decisions, taking responsibility for learning, and observing carefully.

Your Score
Assessment is scored as Pass or Not Passed based on the total questions answered correctly, and it is not assigned a numerical score.

Credential Status: The South Carolina Essential Soft Skills Credential is earned by achieving a Scale Score of 203 or greater on the assessment. Refer to the reverse side of your Credential for a summary of the essential soft skills tested.

Your Scale Score
Total questions answered correctly converted to a common scale for consistency in reporting scores across different test forms, more accurate comparison of scores among all test takers, and measuring learning gains. Scale score is not the number or percentage of questions answered correctly. **The minimum passing Scale Score is 203.**

Potential Ranges
Lowest and highest possible Score and Scale Score for each assessment.

South Carolina Career Readiness Test | Individual Score Report

PAGE 2

South Carolina Work Ready Assessments Results

ASSESSMENT	YOUR LEVEL SCORE	POTENTIAL RANGE	YOUR SCALE SCORE	POTENTIAL RANGE
Work Ready Math	3	Levels 1-5	203	150-260
Work Ready Reading	3	Levels 1-5	204	150-260
Work Ready Data	4	Levels 1-5	212	150-260

Date Credential Awarded 04/12/2023

CREDENTIAL STATUS Based on your scores, you have earned an Achievement Level 3 credential.

UNDERSTANDING THE ASSESSMENTS, SCORES, AND CREDENTIAL

Work Ready Math Assessment
Use mathematical reasoning skills to solve real-life workplace problems including calculate rates, quantities, and costs, evaluate information and results to determine the best solution, review the accuracy of transactions, and solve problems to inform operational activities.

Work Ready Reading Assessment
Read, understand, and interpret written workplace text such as memos, schedules, company policies, and technical manuals; obtain information and apply new knowledge to the job; follow instructions in complex procedural documents.

Work Ready Data Assessment
Gather and interpret workplace data presented in forms, workflows, diagrams, charts, and graphs; identify trends and relationships among variables; interpret research and operational data; and review technical drawings and specifications.

Credential Status: The South Carolina Work Ready Credential is earned by scoring an Achievement Level 3 or greater on all three assessments. Your Credential Level is determined by the lowest of your three assessment scores. Refer to the reverse side of your Credential for a summary of the career readiness skills that you have demonstrated based on your Level 3 scores.

The Work Ready Assessment Achievement Levels provide a correlation of the skills a participant demonstrates with the skills needed to prepare for a job according to the U.S. Department of Labor's O*NET Job Zone Framework. To learn more visit: <https://onetonline.org/help/online/zones>

The South Carolina Work Ready assessment and corresponding state-sponsored credential and the South Carolina Essential Soft Skills assessment and corresponding state-sponsored credential are provided by WIN Learning, a national career readiness solutions company, and endorsed by the National Work Readiness Council.

Questions? Contact your school testing coordinator.

© 2023 WIN LEARNING